

**EL MERCURIO HACE 30 AÑOS****24 de febrero de 1995****MANDATARIO EN OBRAS DEL METRO.** El

Presidente de la República, Eduardo Frei, realizó una sorpresiva visita a las faenas de construcción de la Línea 5 para conocer el grado de avance

que estas han alcanzado y constatar la efectiva aplicación de las medidas de seguridad dispuestas tras el accidente ocurrido el 17 de enero pasado, en el que resultaron muertos dos obreros.

**SUSPENDIDA DEMARCACIÓN.** El Tribunal Arbitral, en Río de Janeiro, decidió estudiar la presentación chilena de los recursos de revisión y, en subsidio, de interpretación y modo de ejecución de la sentencia que dictó el año pasado sobre Laguna del Desierto.

**LECH WALESIA EN CHILE.** Acompañado de una amplia delegación empresarial de su país, llegó ayer a Santiago el Presidente de Polonia, para cumplir una visita oficial de dos días.

**NUEVAS HOSTILIDADES.** Una reunión extraordinaria del Consejo de la OEA, convocada a petición de Ecuador, comenzó con la denuncia ecuatoriana de una ruptura del alto al fuego por parte de Perú y el rechazo peruano a estas acusaciones.